

Mercedes vergrößert Lagerflächen

OFFENBACH: Autobauer investiert über 100 Millionen Euro in Standorte Offenbach und Germersheim – In Offenbach auf Mietbasis

Um rund 44.000 Quadratmeter wird zurzeit das Außenlager Offenbach des Mercedes-Benz Global Logistic Centers (GLC) Germersheim erweitert. Wie berichtet, investiert der Autohersteller über 100 Millionen Euro in die Erweiterung seiner Standorte in Offenbach und Germersheim.

Im Unterschied zu Germersheim ist das Offenbacher Lager kein Eigentum von Mercedes-Benz. Die Lagerflächen werden zwar nach den Bedürfnissen von Mercedes-Benz errichtet, gehören aber der Investfinanz GmbH, die das Lager an die Daimler AG vermietet.



Sperrige Teile lagert Mercedes in Offenbach.

FOTO: IVERSEN

Die Belegschaft gehört zur Daimler AG. „Wir sind bestrebt, unsere Lager mit guten eigenen Leuten zu betreiben“, sagt dazu der neue Chef des GLC, Eckhart von Sass. Bisher hat Mercedes in Offenbach rund 100.000 Quadratmeter Lagerfläche angemietet.

Im Außenlager Offenbach werden mehr und mehr sogenannte Sperrteile vorgehalten. Das sind beispielsweise Stoßfänger oder Kotflügel. Die eleganteren Mercedes- und Maybach-Accessoires, die bisher Schwerpunkt des Offenbacher Lagers waren, liegen mittlerweile in Hatten im Elsass auf Vorrat. (tom)

WIRTSCHAFT, SEITE KREIS GERMERSHEIM